

まめってえ通信

長野高校の皆さんが
鬼無里でフィールドワーク

長野高校から1年生40名が鬼無里に来て学びました。長野高校は文部科学省から将来のグローバル人材を育成する高校として「スーパーグローバルハイスクール」の指定を受けており、農業や地域づくり、自然環境などをテーマにいろいろな地域を訪ね、そこでの課題と魅力を実感し研究しようという取り組みです。生徒さんたちと森に入って間伐体験を行う予定でしたが、あいにくの雨空でしたので座学中心に。まめってえ鬼無里の大日方聡夫理事が、鬼無里の課題と照らし合わせて地球温暖化やエネルギー問題についてお話ししました。

高校生らしい直球の質問もいろいろ。森林が二酸化炭素を吸収し地球温暖化防止に役立っている話には「森の木は、材木や燃料に使わずに生えたままのほうがよくないですか」との質問。また、原子力発電所の核のゴミについては「宇宙に捨てることはできないのですか」との質問があり、これからは担う高校生と地球規模、宇宙規模で未来の環境を考える貴重な時間を過ごしました。

第45号

2016年7月28日

発行
NPO法人
まめってえ鬼無里
住所 長野市鬼無里
1657

電話 050-3736-6218

FAX 026-256-2101

毎月1回ぐらい発行

まめってえ鬼無里

☺☺☺☺☺☺☺☺☺☺

えごま畑は草との戦い

健康食品として注目されているシソ科の植物「えごま」の鬼無里以外の地域住民皆様の応援で6月に苗を植え付けました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

荒れて耕作できなくなった水田を再利用するためのえごまの試験栽培ですが、夏場はどんどん生えてくる葎などの雑草との戦いです。田畑は一度荒らしてしまうと本当に手入れが大変であることを肌身をもって感じます。

えごまプロジェクトのサポーターを大募集しています。
お問い合わせ鬼無里住民自治協議会まで。
TEL 026-256-2213



太陽光発電所とヤギを見学



大日方理事による講義

Facebookをページ開設しています。
@kinasamamettee

まめってえ鬼無里の活動報告やイベント開催をFacebookでご案内しています。
ページへの「いいね!」をよろしくお願いします。

8月11日は山の日です

鬼無里のへソといわれている「一夜山」はその昔、地元の鬼たちが、西の都からこの地を守ろうと一夜で作ったと伝えられています。標高は1562m。山頂からは岩肌がごつごつした戸隠連邦、北アルプス、焼山、浅間山まで望めます。

頂上までは50分ほど。
地元の小学生も遠足で
てくてく登山します。

自然豊かな風景や植物を眺めながら
のんびり山歩きはいかがですか？



<鬼無里の行事をご案内します>

- 8月15日 鬼無里ふるさと夏まつり
- 9月11日 白髭神社秋祭り
- 10月中旬 一夜山ふれあい登山
- 10月中旬 砂鉢山登山
- 10月下旬 鬼女もみじ祭り
- 10月下旬 柄山峠トレッキング

まめってえ鬼無里 8・9・10月のスケジュール

- * もりが一(林業女子) 8月6日(土) 9月3日(土) いずれも鬼無里薪ステーションに9:30集合。
参加費1000円。参加申し込みは050-3736-6218 吉田までご連絡ください。
- * 田んぼくらぶ 稲刈りは9月24日(土) 脱穀は10月15日(土)

☺ お読みいただき、ありがとうございました。次回のまめってえ通信もどうぞお楽しみに！